

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio advierte de la "extrema situación" de los manantiales que abastecen a Priego

Se advierte que los cortes podrían ser generalizados si la población no se concientia del uso de este preciado bien.

Redacción

Viernes 11 de agosto de 2023 - 19:30



El Consistorio prieguense ha advertido de la “extrema situación” de los manantiales que abastecen a la localidad, anunciando que los cortes, que hasta ahora solo se están produciendo en los suministros por agua rodada, “podrán ser generalizados” si la población no se concientia en el uso de este preciado bien.

Mediante un comunicado de prensa, el Consistorio reconoce que, pese a que

la situación aún no ha entrado en un momento crítico de no retorno, “sí se está provocando desabastecimiento durante determinadas horas de la tarde en diferentes zonas del municipio debido a la forma de captación del agua en la localidad”.

En este sentido y según se afirma desde la dirección técnica de la empresa pública de aguas, “los manantiales que tenemos en la actualidad son antiguos y superficiales, lo que sumado a la escasez de precipitaciones durante los últimos años, nos ha conducido a bajar los niveles freáticos a situaciones que ni las personas mayores de la zona recuerdan”.

Cabe apuntar que el abastecimiento de agua en Priego se realiza de dos formas. Una de ellas es mediante el agua que se bombea a los depósitos de Calle Rute, Cañada del Pradillo y Calvario donde se realiza el embalse de agua diario, mientras que la segunda es por gravedad, lo que se conoce como agua rodada, una forma de abastecimiento en la que no hay depósito de acopio y se ve muy afectada con cualquier incidencia mínima, provocando que usuarios que tienen su residencia en esta zona vean perturbado el normal suministro.

De ahí que en los últimos días se hayan producido quejas por cortes de agua que, sin previo aviso, se estaban produciendo en algunas zonas de la localidad, señalando desde el Consistorio que, “dado que no es posible prever este tipo de situaciones por parte de la dirección del servicio público de aguas y del ayuntamiento de Priego, es igualmente imposible comunicar, por adelantado o al mismo instante, dichas incidencias”.

Por otra parte, el comunicado de prensa recoge que, a pesar de las medidas tomadas desde el Ayuntamiento con el plan de sequía, “los datos obtenidos en estos días no son nada halagüeños”, comprobándose que los consumos de agua en los domicilios, “lejos de disminuir, han aumentado”, lo que para el Consistorio lleva a la conclusión de que, “los vecinos de la localidad no han tomado conciencia de la situación tan grave por la que se viene atravesando”.

Igualmente, se indica que durante estos meses, desde el Ayuntamiento y la empresa pública Central de Aguas, se vienen realizando actuaciones conjuntas con el fin de paliar esta situación, entre ellas la limpieza y mantenimiento de los actuales manantiales actuales, la búsqueda de nuevas formas de captación, e inversiones de reguladoras de presión.

Por último, se vuelve a hacer un llamamiento a la población, “para que haga un uso responsable del agua, prohibiendo la limpieza particular de coches con agua procedente de la red pública, riego de huertos y jardines con agua potable; el llenado de piscinas y el rellenado de las existentes”, anunciando que en los próximos días se realizarán cortes programados para poder recuperar el nivel del manantial, que serán debidamente avisados a los usuarios de las zonas afectadas.